

Le Général Guisan écrit

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : officielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]**

Band (Jahr): - **(1940)**

Heft 11-12

PDF erstellt am: **30.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-772722>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



L'armée et le sport collaborent pour la défense nationale. Le général Guisan et le président central de l'ASCS aux courses nationales de ski 1939 à Gstaad

Armee und Skifahrgemeinde sind einig. General Guisan und der Präsident des SSV, Ing. P. Simon, am letzjährigen Schweizerischen Skirennen in Gstaad

LE GÉNÉRAL GUISAN ÉCRIT:

«... La campagne de Finlande a montré qu'une armée décidée à défendre pied à pied le territoire national doit être entraînée à l'épreuve d'une campagne d'hiver.

» Cet entraînement ne s'improvise pas. Il trouve son point de départ dans l'enfance et se développe ensuite, à travers l'adolescence et la jeunesse, d'une manière continue. Acquérir du souffle et des muscles, par la pratique du sport alpestre, à toutes les altitudes et par les températures les plus rigoureuses, c'est à quoi devraient tendre, non seulement notre jeunesse, mais notre population, hommes et femmes, citadins et ruraux, appelés à servir, en cas de danger, à tous les postes où la Patrie aura besoin d'eux.

» Notre Suisse ne nous donne pas seulement la possibilité d'acquérir un tel entraînement; elle nous en impose le devoir.

» Devoir physique, dans un pays où «chaque enfant naît soldat» et doit préparer son cœur et ses muscles à l'épreuve du service militaire.

» Devoir moral, puisque la pratique des sports exige un effort de la volonté, véritable école du caractère.

» A cette école, la montagne — Alpes ou Jura — offre son champ immense et magnifique. En même temps qu'elle entraîne les corps et qu'elle éduque les caractères, elle élève l'âme et exalte le sentiment patriotique.

» Aujourd'hui plus que jamais, le bien de la Patrie nous commande d'aller puiser dans la pratique des sports d'hiver ce regain de forces morales et physiques qui nous permettra d'élever le potentiel de notre défense nationale à son plus haut degré.»